
CENTÉSIMA QUARTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E OCTOGÉSIMA NONA SESSÃO LEGISLATIVA 

ORDINÁRIA. Aos 07 (sete) dias do mês de Abril de 2015 (dois mil e quinze) às 20h (vinte) horas, no Plenário 

da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro 

de Ibitinga-SP, foi iniciada a Octogésima Nona Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a 

presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os 

Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da Ata da Sessão anterior que foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura dos RECEBIDOS DO SENHOR 

PREFEITO, constando dos seguintes PROJETOS: PLC nº 06/2015 - altera a lei complementar nº 002, de 21 

de agosto de 2009, que dispõe sobre o zoneamento do município da Estância Turística de Ibitinga, regulamenta 

o uso do solo e dá outras providências; PLC nº 07/2015 - cria o programa de regularização fundiária no 

município e dá outras providências; PLO nº 50/2015 - estabelece denominação para a Rua B das Terras de São 

Joaquim I; PLO nº 51/2015 - estabelece denominação para as Ruas das Terras de São Joaquim II; PLO nº 

52/2015 - autoriza celebração de subvenção com entidades assistenciais do município, para repasse de recursos 

de origem da Secretaria Estadual de Assistência e Desenvolvimento Social; PLO nº 53/2015 - autoriza 

celebração de subvenção social com entidades assistenciais do município, para repasse de recursos de origem 

do Ministério de Desenvolvimento Social e Combate à Fome; PLO nº 54/2015 - autoriza o poder executivo a 

celebrar termo de aditamento ao termo de subvenção celebrado com a Associação Filantrópica Espírita de 

Ibitinga “Casa da Sopa”; PLO nº 55/2015 - abre crédito suplementar no orçamento vigente, aprovado pela Lei 

Municipal nº 4024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a suprir dotação do corrente exercício; PLO nº 

56/2015 - abre crédito especial ao orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de 

dezembro de 2014, destinado à contratação de serviços técnicos na elaboração de projeto para execução de 

represa; PLO nº 57/2015 - altera o Plano Plurianual - PPA, criado pela lei municipal nº 3.789, de 27 de 

novembro de 2013; PLO nº 58/2015 - altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 

3931, de 25 de junho de 2014. Constando dos seguintes OFÍCIOS: nº 110/2015, encaminha resposta ao 

requerimento de informação nº 30/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, 

referente a possibilidade de criação e contratação do cargo de gerenciador de estoques de medicamentos da 

farmácia  do SAMS; nº 334/2015, encaminha resposta ao requerimento de informação nº 082/2015, de autoria 

do Vereador Valdecir de Traque, referente a situação do banheiro da Praça Rui Barbosa; nº 335/2015, 

encaminha resposta ao requerimento de informação nº 063/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, referente as luzes da Praça da Bíblia; nº 336/2015, encaminha resposta ao requerimento 

de informação nº 084/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, sobre o Jardim 

Dona Almira; nº 337/2015, encaminha resposta ao requerimento de informação nº 83/2015, de autoria do 

Vereador Valdecir de Traque, sobre fato ocorrido na Secretaria de Trânsito Municipal. Em seguida passou-se 

para os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando das seguintes proposituras: PRE nº 

03/2015, que altera a Resolução nº 3.334, de 23 de dezembro de 2008, que estabelece o Regimento Interno da 

Câmara Municipal, quanto ao uso da Tribuna Livre, de autoria dos Vereadores Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira e Osias Soares de Oliveira. PARECER: nº 36/2015, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação, favorável ao PDL nº 02/2015; nº 37/2015, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, 

favorável ao PLO nº 20/2015; nº 38/2015, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao 

PLO nº 36/2015; nº 39/2015, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 

48/2015; nº 40/2015, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 37/2015; nº 

41/2015, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, com emenda, favorável ao PLO nº 49/2015; nº 

42/2015, da Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade, favorável ao PLO nº 47/2015. 

REQUERIMENTO: nº 88/2015, requerendo informações sobre a iluminação da via pública Catsumi Itao, no 

Bairro Santo Expedito, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins; nº 89/2015, requerendo 

informação sobre a divulgação realizada pelo SAAE na mídia através da emissora de televisão SBT, de autoria 

do Vereador Valdecir de Traque; nº 90/2015, requerendo informações sobre o recapeamento asfáltico e 

asfaltamento de ruas da Vila Maria, de autoria do Vereador Guilherme e Souza Martins; nº 91/2015, requerendo 

informações sobre a possibilidade de terminar o cercamento da quadra do Jardim Paineiras I, visando a retirada 

da parte que se encontra com tela e dando continuidade ao cercamento com tela metálica, de autoria do 

Vereador Guilherme de Souza Martins; nº 92/2015, requerendo informação ao Senhor Prefeito municipal sobre 

pacientes portadores de problemas psiquiátricos no município, de autoria do Vereador Windson Pinheiro; nº 

93/2015, requerendo a leitura em Sessão Legislativa Ordinária do documento assinado pelo cidadão João 

Carlos Camargo, protocolado nesta casa em 30 de março de 2015, apresentando conteúdo neste descrito ao 

Plenário, de autoria do Vereador Valdecir de Traque; nº 94/2015, requerendo informação junto a administração 



pública do município sobre a possibilidade de notificar o proprietário do terreno localizado na Rua Antônio 

Catalano, ao lado do nº 271, no bairro São Benedito, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira; nº 95/2015, requerendo informação do poder executivo municipal sobre o abandono de carcaças de 

veículos no almoxarifado municipal, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira; nº 

96/2015, requerendo do executivo municipal informações sobre a divulgação dos serviços prestados pelo SAAE 

de Ibitinga veiculada no canal de televisão SBT, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira; nº 97/2015, 

requerendo do poder executivo municipal informações sobre o transporte escolar, de autoria do Vereador Osias 

Soares de Oliveira; nº 98/2015, requerendo a leitura em Sessão Legislativa Ordinária do documento assinado 

pelo cidadão Thiago Rosseti de Melo, apresentando o conteúdo neste descrito em plenário, de autoria do 

Vereador Valdecir de Traque; nº 99/2015, requerendo a leitura em Sessão Legislativa Ordinária do documento 

assinado pela cidadã Ana Lucia Alves, apresentando o conteúdo neste descrito em Plenário, de autoria do 

Vereador Valdecir de Traque; INDICAÇÃO: nº 68/2015, indicando ao Senhor Prefeito Municipal, através da 

secretaria responsável, que realize a instalação de placas denominativas, constando o nome das ruas, dos 

bairros: Jardim dos Ipês I e II, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins; nº 69/2015, indicando ao 

poder público municipal que providencie, através da pasta competente, os serviços de reparo no telhado das alas 

de aula e pátio coberto da EMEIEF Dona Leonor Mendes de Barros, de autoria do Vereador Windson Pinheiro; 

nº 70/2015, indicando ao setor competente da prefeitura municipal que solicite junto à empresa de telefonia fixa 

vivo, a instalação de telefones públicos (orelhões), em todo bairro Santos Expedito, de autoria do Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira; nº 71/2015, indicando ao setor competente da prefeitura municipal a colocação 

de grade no bueiro localizado na Rua José de Biazi, defronte ao nº 179, no bairro Maria Luiza II, de autoria do 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira. MOÇÃO: nº 24/2015, de pesar pelo falecimento do senhor Milney 

Pinheiro Fernandes, externando condolências à Família, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa; nº 

25/2015, de pesar pelo falecimento do senhor Orlando Moreira, externando condolências à Família, de autoria 

do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa; nº 26/2015, de pesar pelo falecimento da senhora Maria Lúcia Nanin 

Belsano, externando condolências à Família, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa; nº 27/2015, de 

Apoio à AEFFAL - Associação dos Funcionários da Fundação Prefeito Faria Lima - CEPAM a não extinção 

deste conceituado órgão, de autoria dos Vereadores; nº 28/2015, de Congratulações e Louvor ao Grupo de 

Teatro Bom Jesus por mais um ano da apresentação do espetáculo “Via Sacra ao Vivo” culminando num 

trabalho brilhante de encenação, emocionante; nº 29/2015, de Aplauso ao Parlamento Jovem 2015 pelas 

relevantes proposituras que tem apresentado na Primeira Sessão Legislativa, ocorrida em 01 de abril, tais como 

propostas ao executivo municipal, dando lições de cidadania, de autoria do Vereador Valdecir de Traque; nº 

30/2015, de Pesar pelo falecimento do Senhor Takasi Itao, externando condolências à Família, de autoria do 

Vereador Leopldo Gabriel Benetácio de Oliveira; nº 31/2015, de Pesar pelo falecimento da Senhora Marlene 

Griggio Alves, externando condolências a família, de autoria do Vereador Windson Pinheiro; nº 32/2015, de 

Pesar pelo falecimento da Senhora Maria Josefina Alves Pereira, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva. 

Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS, constando Ofício da Secretaria de Segurança 

Pública, Trânsito e Tecnologia nº 20/2015, encaminhando cópia da representação feita por este signatário, 

requerendo a instauração de inquérito policial em relação ao Vereador Valdecir de Traque e o ex-vereador 

Áureo Rodrigues de Souza, para conhecimento e possíveis providências; Comunicado do ministério da 

educação nº 098360/2015, informando sobre liberação de recursos financeiros destinados a garantir a execução 

de programas do fundo nacional de desenvolvimento da educação; Ofício do SAAE nº 12/2015, encaminhando 

prestação de contas do serviço autônomo de água e esgoto da estância turística de Ibitinga, referente ao 

exercício de 2014; Ofício 17/2015, da Associação Paulista de Municípios sobre o 59º Congresso Estadual de 

Municípios; Comunicado do Ministério da Educação nº 104252/2015, informando a liberação de recursos 

financeiros destinados a garantir a execução de programas do fundo nacional de desenvolvimento da educação; 

MTR nº 122/2015 - requerimento apresentando representação e requerimento providências da Câmara 

Municipal em face do Vereador Valdecir de Traque.;  MTR nº 123/2015, ofício 28/2015, da Santa Casa de 

Ibitinga, enviando resposta ao ofício nº 253/2015, referente ao requerimento apresentado pelo cidadão João 

Carlos de Camargo (anexo cópia da representação criminal da Santa Casa contra João Carlos de Camargo). 

Neste momento passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: Constando das seguintes 

proposituras: REQUERIMENTOS: Nº 88/2015, requerendo informações sobre a iluminação da via pública 

Catsumi Itao, no Bairro Santo Expedito. O Vereador Guilherme, autor da propositura, esclarecendo que foi 

questionando pelos moradores deste Bairro e que ficou na duvida se a iluminação é de responsabilidade da 

Prefeitura ou do loteador, mas que lhe parece que foi instalado postes, mas que gostaria de resposta. O 

Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 89/2015, requerendo informação 

sobre a divulgação realizada pelo SAAE na mídia através da emissora de televisão SBT. O Vereador Valdecir, 



autor da propositura, falou do requerimento do Vereador Osias que é sobre o mesmo assunto, mas que este 

complementa os questionamentos contidos naquele. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos 

dos presentes. Nº 90/2015, requerendo informações sobre o recapeamento asfáltico e asfaltamento de Ruas da 

Vila Maria. O Vereador Guilherme, autor da propositura, esclareceu o ocorrido em trecho que antes era 

reservado por uma cerca e que hoje os carros têm dificuldades para circular por ser pedaço de terra, criando 

dificuldade e em outra localização falta benfeitoria. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos 

dos presentes. Nº 91/2015, requerendo informações sobre a possibilidade de terminar o cercamento da quadra 

do Jardim Paineiras I, visando a retirada da parte que se encontra com tela e dando continuidade ao cercamento 

com tela metálica. O Vereador Guilherme, autor da propositura, disse que tal quadra tem apenas parte cercada 

por tela de alumínio, o que faz que as bolas atinjam as casas vizinhas e pessoas que passam pela rua, sendo 

importante o cercamento adequado. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

Neste momento a presidência foi transferida ao Vice- Presidente para a discussão de requerimento do 

Presidente. Nº 92/2015, requerendo informação ao Senhor Prefeito municipal sobre pacientes portadores de 

problemas psiquiátricos no município. O Vereador Windson, autor da propositura, justificou que hoje encontra-

se muita dificuldade em auxiliar as famílias que têm membros com problemas de saúde psiquiátricos, sendo 

muito difícil conseguir internação para uma pessoa com esta enfermidade, sendo necessário convênio com outra 

instituição para encaminhar tais pacientes e falou da dificuldade das famílias sendo que os medicamentos não 

são suficientes e que por vezes pessoas idosas sofrem com esse membro da família. O Vereador Gumercindo, 

aparteou dizendo que caberia ao CAPS, sendo um assunto que sempre foi discutido nesta Casa. Com o retorno 

da palavra ao Vereador Windson falou da demanda desses pacientes, precisando que o Senhor Prefeito aumente 

o numero de vagas destinado ao município para a internação. O Vereador Dr. Marcel, aparteou para manifestar-

se sobre a fala do Vereador Gumercindo sobre o CAPS, o qual realiza internação dia, pois o paciente chega de 

manhã e sai à tarde, onde esses trabalhos são feitos com recursos municipais, bem como leitos da Santa Casa 

para desintoxicação aguda e que acredita que tais dificuldades são nacionais e que as vezes conseguem vagas 

no Cair Bar, que não é adequado para longa permanência, e que algumas instituições tem aceito, sendo 

importante grande investimento, como um convênio, com aval do Estado por ser de custo bastante elevado e 

citou que o novo tratamento do Governo é a não permanência de longa de duração, que seria os trabalhos das 

Casas de Apoio, onde há trabalhos desenvolvidos pelos pacientes. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. A palavra retornou ao Presidente Windson Pinheiro. Nº 94/2015, 

requerendo informação junto a administração pública do município sobre a possibilidade de notificar o 

proprietário do terreno localizado na Rua Antônio Catalano, ao lado do nº 271, no bairro São Benedito. O 

Vereador Leopoldo, autor da propositura, pediu apoio ao pedido e que sabe ao certo se a mesma não é área do 

município. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 95/2015, requerendo 

informação do poder executivo municipal sobre o abandono de carcaças de veículos no almoxarifado 

municipal. O Vereador Leopoldo, autor da propositura, disse que em visita ao almoxarifado constatou o que era 

de conhecimento de todos, sobre as carcaças de veículos, as quais devem ser vendidas e que a exposição destas 

ajuda na proliferação da dengue, sendo importante o fim dessa situação. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Nº 96/2015, requerendo do executivo municipal informações sobre a 

divulgação dos serviços prestados pelo SAAE de Ibitinga veiculada no canal de televisão SBT. O Vereador 

Osias, autor da propositura, justificou o pedido em virtude da ida do Senhor Prefeito ao SBT, conforme 

comentado na Sessão passada, e que após isso começaram a aparecer propagandas do SAAE nesta emissora, 

divulgando os trabalhos deste e que acredita que apenas a propaganda na rádio local é suficiente, com já feito, e 

que propaganda dessa forma é desperdício, por isso requer informações sobre o valor pago. O Requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 97/2015, requerendo do Poder Executivo Municipal 

informações sobre o transporte escolar da rede pública urbana. O Vereador Osias, autor da propositura, 

comentou sobre este assunto na Sessão anterior, pois teve reclamações de professores e de pais de alunos onde 

há ônibus transportando mais de sessenta crianças, superlotando-os, os quais estão sem monitores, onde se isso 

estiver ocorrendo consiste numa situação perigosa, sendo importante informação. O Requerimento foi aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 27/2015, de Apoio à AEFFAL - Associação dos Funcionários da 

Fundação Prefeito Faria Lima - CEPAM a não extinção deste conceituado órgão. O Vereador Windson falou do 

trabalho do CEPAM, o qual colabora com as Câmaras e Prefeituras do Estado de São Paulo, sendo importante 

que este continue atuando, pois também já ajudou muito esta Casa. A Moção foi aprovada por unanimidade dos 

votos dos presentes. Nº 28/2015, de Congratulações e Louvor ao Grupo de Teatro Bom Jesus por mais um ano 

da apresentação do espetáculo “Via Sacra ao Vivo” culminando num trabalho brilhante de encenação, 

emocionante. O Vereador Osias, autor da propositura, esteve presente na apresentação e sentiu-se orgulhoso 

pela equipe de teatro Bom Jesus, sendo artistas de alta qualidade profissional e perfeita a encenação e 



cumprimentou a todos do Grupo de Teatro. O Vereador Leopoldo aparteou dizendo que este grupo é bastante 

conhecido na região. A Moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 29/2015, de Aplauso 

ao Parlamento Jovem 2015 pelas relevantes proposituras que tem apresentado na Primeira Sessão Legislativa, 

ocorrida em 01 de abril, tais como propostas ao executivo municipal, dando lições de cidadania. A Moção foi 

aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS 

VEREADORES. Antes da fala dos Vereadores o Vereador Osias aparteou informando que falará na Tribuna 

sobre os documentos referentes às denúncias contra o Vereador Dr. Marcel e outro sobre o Vereador Valdecir e 

tendo em vista que estes falarão sobre os requerimentos e que gostaria de falar após a manifestação dos 

mesmos. Usou da palavra o VEREADOR LEOPOLDO sobre a proposta de resolução que fez juntamente com 

o Vereador Osias, e se o projeto for aprovado, o regimento interno sofrerá alteração em relação à Tribuna Livre, 

onde a chamada será por ordem alfabética, e dessa forma não haveria mais tantas brigas e insinuações entre os 

vereadores, muito menos dizerem que uns têm mais privilégios que outros. Sobre as denúncias, disse que são 

assuntos constrangedores, mas como vereador não pode fingir que nada está acontecendo, e se posicionou a 

respeito, dizendo sobre a denúncia contra o Vereador Valdecir sobre o acontecimento do Pronto Socorro, onde 

em seu entender houve um acordo perante a justiça entre as partes envolvidas. O vereador Valdecir usou da 

palavra e confirmou que houve sim uma audiência com o Ministério Público e sua penalidade será pagar meio 

salário mínimo, e disse ser falsa a afirmação sobre o processo que diz no ofício, pois o mesmo foi arquivado, 

porque o Vereador é réu primário. O vereador Leopoldo retomou a palavra e falou sobre as denúncias contra o 

vereador Dr. Marcel, e citou uma delas onde um ex-funcionário da Santa Casa afirmou que todas as decisões 

teriam que ter o seu aval. Mas, o que lhe chamou mais a atenção foi o denunciante dizer que os funcionários 

eram convidados a assistirem as Sessões Ordinárias todas às terças-feiras, para prestigiarem o referido vereador, 

e por coincidência durante muitas semanas o Vereador Leopoldo notou a presença deste cidadão, como também 

de outros funcionários da Santa Casa e que, quando o Dr. Marcel discursava, estas pessoas o aplaudiam, e 

quando os demais vereadores falavam, estes eram vaiados. Falou que jamais convidaria as pessoas para virem 

ao Plenário para o aplaudirem quando estivesse discursando, e muito menos vaiarem a oposição, porque todos 

precisam de respeito, e quer acreditar que essas denúncias não sejam verdadeiras porque a política é algo muito 

sério, e para que esta Casa não seja omissa quanto a estas denúncias, o Vereador Leopoldo solicita que haja 

uma investigação dos fatos para ver até onde é verdade, pois são denúncias sem provas. E se for mesmo 

verdade, algo de errado existe com o interventor da Santa Casa e os fatos necessitam ser apurados, pois 

dependendo de como for o andamento, o mais justo seria então fazer o convite para o mesmo faça uso da 

Tribuna para maiores esclarecimentos. O Vereador VALDECIR usou da palavra e falou sobre uma denúncia 

onde 11 pessoas foram detidas pela Polícia em São João da Boa Vista devido fraude no vestibular de medicina, 

e uma das envolvidas é enfermeira e muito próxima do vereador Dr. Marcel, Daiane Rikari Mascari Sato Ivo, 

sendo ela a mesma pessoa que protocolou o documento que denuncia o vereador Valdecir por um fato ocorrido 

há alguns meses no Pronto Socorro. Falou que além das denúncias que foram feitas contra o vereador Dr. 

Marcel, possui mais três, inclusive algumas de médicos, que comprovam que a saúde municipal é administrada 

por ele, e discorda do fato de que vereador, com a função de fiscalizar e ouvir a população, esteja no papel de 

administrador, e espera que esta Casa de Leis se posicione diante dos fatos ocorridos e busque a verdade. Falou 

também que se alguém se incomoda com alguma posição que teve e se ofendeu alguém, que esteja a vontade 

para ir até a delegacia e registrar um boletim de ocorrência, porque ele sempre se defenderá e irá responder 

pelos seus atos. Passou-se a palavra ao Vereador OSIAS que falou sobre o projeto de resolução que assina 

juntamente com o vereador Leopoldo onde solicita alteração no regimento interno que cria critérios na posição 

da fala dos vereadores na Tribuna Livre e justificou que nos últimos 2 anos de mandato do ex presidente, 

vereador Dr. Marcel, foi adotada e seguida sua vontade, e tinha o privilégio de ser sempre o último a discursar. 

Disse que em conversa com o presidente Vereador Windson, solicitou que fosse a último a dar o discurso, 

porém foi informado que na Sessão de hoje a ordem não seria alterada. O Senhor Presidente aparteou e disse 

que a mesa sempre é a última a falar e que seguirá esse critério e se todos os vereadores acatarem o projeto 

apresentado, não vê dificuldade nenhuma em atendê-lo. O Vereador Osias retomou a palavra dizendo que o 

atual presidente adotou o mesmo critério que o presidente anterior, e que o mesmo permitiu que o Vereador 

Valdecir falasse antes dele, mas não permitiu que ele falasse depois do Vereador Dr. Marcel, não entendendo o 

critério utilizado nesta Sessão, mas que respeita o presidente, e se aprovado o projeto, ninguém mais será 

privilegiado. Falou sobre o que diz nas denúncias apresentadas nesta Sessão, e uma delas onde o ex-funcionário 

da Santa Casa, Thiago Rossetti de Melo, que trabalhou por 14 anos no local, foi demitido pelo Vereador Dr. 

Marcel devido perseguição política. Outra denunciante, Daniela Lopes, relata que o Prefeito Dr. Florisvaldo 

havia prometido emprego em sua campanha, não sendo contratada, e que em consulta médica com o Dr. 

Marcel, a mesma falou sobre o ocorrido e lhe foi oferecido emprego na Santa Casa. Porém após sua demissão, 



ela o procurou nesta Casa e este disse para que ela o procurasse em outro lugar. Sobre a denúncia apresentada 

pela cidadã Ana Lúcia Alves, que diz que a partir do mês de março de 2013, o Vereador Dr. Marcel determinou 

ordens a serem seguidas, e que este ordenava todos os atos da administração da Santa Casa diretamente ou por 

intermédio de alguns funcionários, e que convidava os funcionários a assistirem as Sessões Ordinárias para 

prestigiarem o seu trabalho. Ana Lúcia disse também que enquanto trabalhou como recepcionista da Santa 

Casa, as internações só eram autorizadas mediante aval do Dr. Marcel. Com relação a denúncia de João Carlos 

Camargo, este cidadão diz que recebeu proposta de emprego na Santa Casa e toda sua carga horária, salário, 

benefícios, foram decididos por Dr. Marcel, que era quem determinava a forma de funcionamento dos Pronto 

Socorros do Município e que foram incontáveis os desmandos do vereador, assim como sua demissão. Falou 

sobre a denúncia contra o Vereador Valdecir, feita pela cidadã Daiane Rikari Mascari Sato Ivo, que já foi 

resolvido pela justiça, e agora a mesma está sendo denunciada de fraude no vestibular de medicina na cidade de 

São João da Boa Vista. Disse que são denúncias muito graves e algo precisa ser feito, e que cada um é 

responsável e responde por seus atos e que por eles pagaremos se estivermos ilegais. Para finalizar o Vereador 

falou que o Supremo Tribunal Federal abriu um inquérito para investigar o senador da República, o senhor Luís 

Henrique da Silveira, de Santa Catarina, que foi acusado de cometer crime contra a administração pública por 

ter ajudado um paciente a obter uma cirurgia no aparelho digestivo sem entrar na lista de espera, e utilizou de 

seu poder de influência para passar o paciente na frente dos demais e sua penalidade é: se condenado, Silveira 

poderá ser enquadrado na ficha limpa, e finalizou dizendo que o vereador, seja ele de qualquer Câmara, deve 

ser responsável pelos seus atos, e se ao final tudo for resolvido, que se prevaleça a verdade. Usou da palavra o 

VEREADOR DR. MARCEL que falou serem interessantes às denúncias contundentes destas pessoas e que é 

impressionante como todas elas possuem o mesmo tipo de texto. Neste momento o Vereador Dr. Marcel 

solicitou a prorrogação da Sessão, sendo aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em continuação a 

sua fala, disse que todas as denúncias procedem de pessoas demitidas pela interventora da Santa Casa, e que 

amizades como as que o vereador possui com ela e demais funcionários está incomodando a oposição, e esta é a 

terceira tentativa, desde janeiro de 2013, que tentam descaracterizá-lo de figura médica hospitalar, e disse que 

regimentalmente concede o aparte a quem lhe interessa, mas o mais importante é que até o presente momento, 

os projetos constantes na sessão de hoje, que são de interesse ao município, não chegaram nem a ser votados e 

discutidos. Falou que o ex-funcionário da Santa Casa, Thiago Rossetti de Melo, que diz na denúncia ter sido 

demitido, e que na realidade não é nem o que ele diz, pois o este cidadão ficou mais de 30 dias sem comparecer 

ao trabalho, abandonando o emprego. Em relação a saúde, Ibitinga precisa sim melhorar, mas de toda região 

nossa cidade é a mais procurada por fornecer os melhores atendimentos. Disse também que ele mesmo já foi 

para São Paulo mais de 10 vezes para buscar recursos para a saúde, e que os vereadores que mais fizeram 

críticas a ele, nunca se empenharam para trazer um real em benefício do nosso município, pois só se preocupam 

em falar mal do vereador de Ibitinga. Falou que os funcionários da Santa Casa que foram demitidos, todos 

foram por justa causa, e acha que as pessoas que fazem documentos como estes, mostram comprovadamente 

que tudo isso é tentativa politiqueira de quem quer denegrir a imagem daquele que trabalha pela saúde pública. 

A cada ataque como esses, o motiva mais ainda a deixar seus interesses particulares de lado para partir para 

ajuda pública dos menos favorecidos, e deixa claro à população que cada vez que isso acontecer, se sente 

incentivado a ir mais vezes a São Paulo e pedir emendas ao Deputado. Disse que fica extremamente feliz em 

saber que a Prefeitura possui uma verba de um milhão de reais para comprar equipamentos para as instalações 

da UPA – Unidade de Pronto Atendimento, e sobre as internações disse que é o responsável em dar alta ou não 

às pessoas que estão internadas na Santa em seu nome, e acha interessante ouvir tantas críticas da oposição, que 

sorriem amarelo frente àqueles que estão trabalhando e trazendo benefícios a cidade, sendo que o povo é que 

vai às urnas e elegem o melhor, ou seja, aqueles que fizeram o bem trazendo melhorias para Ibitinga, não à base 

de propina a deputados, como alguns tentam, onde a emenda, se aprovada, seria pago ao deputado em torno de 

10% a 15% do valor. O vereador Osias aparteou e perguntou ao Vereador Dr. Marcel quem seria essa pessoa, 

mas levou como resposta não ter tido autorização para apartear. Porém para esclarecer, o Vereador Dr. Marcel 

disse que foi um deputado que queria trazer emenda para Ibitinga e seu assessor quem pediu propina. Porém 

esta atitude não foi aprovada pela atual administração, e disse que os que fazem parte de se partido podem não 

ser os melhores, mas não há desonestidade e que gostaria de ser tão poderoso quanto seus adversários acham 

que é. Sobre o caso da funcionária que o procurou porque havia sido demitida da Santa Casa, sendo acusado de 

não tê-la recebido nesta Casa, Dr. Marcel a encaminhou a interventora, mostrando que ele não resolve nada, na 

verdade encaminha para que a interventora decida. Para finalizar, disse que a crítica da oposição o fortalece 

ainda mais para trabalhar em prol da saúde de nossa cidade e que continuará trabalhando para que os policiais 

militares consigam o pro labore que é um direito que eles têm, e tudo o que for voltado aos benefícios de 

Ibitinga, queira a oposição ou não. Antes de passar para o intervalo, o Presidente deixou bem claro que as 



denúncias foram imediatamente levadas ao conhecimento da Mesa Diretora e aos interessados, e que foi 

enviado ofício a Santa Casa para que a mesma se manifeste a respeito, assim como ambas as partes – 

denunciadores e denunciados, e que a Casa se posicionará a respeito. Neste momento a Presidência retornou ao 

Presidente, o qual registrou que todas as denúncias que foram feitas na Câmara foram imediatamente levadas ao 

conhecimento da Mesa, onde levou ao conhecimento dos interessados, citados nelas, sendo os Vereadores, os 

funcionários da Santa Casa para que se manifestassem, bem como os denunciantes, onde serão aguardadas 

essas manifestações, estando essas atitudes tomadas de acordo com o Regimento Interno desta Casa, ao que 

compete a Mesa Diretora. O Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. 

Neste momento passou-se para a ORDEM DO DIA: Constou de Requerimentos de Vereadores, requerendo 

urgência especial e inclusão na Ordem do Dia dos projetos: PLO nº 52/2015, que autoriza celebração de 

subvenção social com entidades assistenciais do município, para reasse de recursos de origem da Secretaria 

Estadual de Assistência e Desenvolvimento Social. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 

Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Mira; PLO nº 53/2015, que autoriza celebração de 

subvenção social com entidades assistenciais do município, para repasse de recursos do Ministério de 

Desenvolvimento Social e Combate à Fome. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi 

nomeado como relator especial do projeto o Vereador Dr. Marcel; PLO nº 54/2015, que autoriza o Poder 

Executivo a celebrar Termo de Aditamento ao Termo de Subvenção celebrado com a Associação Filantrópica 

Espírita de Ibitinga “Casa da Sopa”. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado 

como relator especial do projeto o Vereador Jean; PLO nº 55/2015, que abre crédito suplementar no orçamento 

vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a suprir dotação do 

corrente exercício. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator 

especial do projeto o Vereador Igor; PLO nº 56/2015, que abre crédito especial ao orçamento vigente, 

aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado à contratação de serviços técnicos 

na elaboração de projeto para execução de represa. O Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 

Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Gumercindo. A Sessão foi suspensa para emissão de 

pareceres. Retomando aos trabalhos foi verificada a presença e apresentado os pareceres das urgências 

especiais. Constaram da Ordem do Dia os seguintes projetos: PLO nº 52/2015, que autoriza celebração de 

subvenção social com entidades assistenciais do município, para reasse de recursos de origem da Secretaria 

Estadual de Assistência e Desenvolvimento Social. O projeto recebeu Emenda junto ao parecer favorável do 

relator especial A emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida foi votado 

Projeto, com Emenda, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi solicitada da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação a elaboração da Redação Final do PLO Nº 52/2015. PLO nº 

53/2015, que autoriza celebração de subvenção social com entidades assistenciais do município, para repasse de 

recursos do Ministério de Desenvolvimento Social e Combate à Fome. O projeto recebeu Emenda junto ao 

parecer favorável do relator especial. A emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em 

seguida foi votado Projeto, com Emenda, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Foi 

solicitada da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação a elaboração da Redação Final do PLO 

Nº 53/2015. PLO nº 54/2015, que autoriza o Poder Executivo a celebrar Termo de Aditamento ao Termo de 

Subvenção celebrado com a Associação Filantrópica Espírita de Ibitinga “Casa da Sopa”. O projeto foi 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 55/2015, que abre crédito suplementar no 

orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a suprir 

dotação do corrente exercício. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 

56/2015, que abre crédito especial ao orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4.024, de 22 de 

dezembro de 2014, destinado à contratação de serviços técnicos na elaboração de projeto para execução de 

represa. O Vereador Gumercindo usou da palavra para dizer que é de grande importância tal projeto, pois 95% 

da água de Ibitinga é bombeada de profundidade, gerando grandes gastos em termos de energia elétrica e o 

Córrego da Água Quente, juntamente com o Córrego do Roseira e o da Cruz do Cigano, formam complexo de 

água muito importante para o município, sendo ainda uma água limpa e que em 2006, tais locais receberam o 

plantio de mais de cinquenta mil mudas de árvore, provocando uma proteção natural dos mesmos e se a represa 

em questão for realmente aproveitada no abastecimento natural do município a água chegará ao seu tratamento 

naturalmente por declividade, onde se a ideia principal é economia e garantia de abastecimento, perfaz-se um 

projeto, futuro, perfeito.  O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 20/2015, 

que abre crédito adicional especial no orçamento vigente, aprovado pela Lei Municipal nº 4024, de 22 de 

dezembro de 2014, destinado ao Fundo de Assistência Social - Programa Piso de Alta Complexidade/ Idosos. O 

projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 36/2015, que altera o Plano Plurianual - 

PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O projeto foi aprovado por unanimidade 
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dos votos dos presentes. PLO nº 37/2015, que altera lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela lei municipal 

nº 3.931, de 25 de junho de 2014. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. O projeto 

foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 47/2015, que abre crédito especial ao 

orçamento vigente, aprovado pela lei municipal nº 4.024, de 22 de dezembro de 2014, destinado a execução de 

infraestrutura da Avenida João Soares da Costa. O Vereador Mira usou da palavra para falar da relevância que 

abrange este projeto e que Ibitinga possui poucas ruas sem pavimentação, sendo esta uma delas, bastante antiga, 

onde hoje há construção de novos bairros ao seu lado, incentivando a Prefeitura a pavimentar as ruas anexas as 

essas áreas e que as mesmas tem residências e empresas e que aos poucos vai se acabando com as ruas sem essa 

benfeitoria, e cumprimentou o Executivo pela iniciativa. O Vereador Valdecir indagou ao Vereador Mira sobre 

o local de localização desta via. O Vereador Mira respondeu que são vários loteamentos. O Vereador Valdecir 

disse que ira beneficiar empresário do município que bancou a campanha do Senhor Prefeito. O Vereador Mira 

disse que referida pavimentação faz patê do crescimento da cidade e que o Pode Público tem que fazer a sua 

parte. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 48/2015, que altera o Plano 

Plurianual - PPA, criado pela lei municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PLO nº 49/2015, que altera a lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela 

lei municipal nº 3.931, de 25 de junho de 2014. A emenda apresentada junto ao Parecer foi aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida foi votado Projeto, com Emenda, sendo aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. A Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação elaborará a 

Redação Final do PLO Nº 49/2015. A Sessão foi suspensa para a elaboração das Redações Finais do PLO 

52/2015 e PLO 53/2015, as quais retornando aos trabalhos as mesmas foram apresentadas pela Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação votadas e aprovadas por unanimidade dos votos dos presentes. 

Neste momento passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: usou da palavra o VEREADOR OSIAS que 

disse que por muitas vezes acaba por se exaltar como aconteceu hoje no momento da fala do Vereador Dr. 

Marcel, e deixou claro que não tem qualquer problema pessoal com seus colegas vereadores e aos que fazem 

parte da oposição, mas que irá se posicionar quando discordar de qualquer ato que for cometido, e que se tiver 

que haver punição, sempre ficará do lado da verdade. Falou também que no momento que foi falado sobre 

propina, entendeu que havia sido por parte de vereador, por este motivo questionou o vereador Dr. Marcel. 

Sobre a ordem de inscrição do discurso, tem a convicção de que seu projeto para alteração do regimento interno 

será aprovado e os critérios serão outros, não privilegiando uns mais que os outros. Entre o acirramento que 

existe entre os Vereadores Dr. Marcel e Valdecir, falou que irá sempre do lado da verdade, e pelo fato do ex-

presidente se achar superior, ele não aceita ser contrariado, então pediu para que ele pensasse um pouco em 

seus atos porque poderão ter consequências no futuro, e que o único reino que não cai é o de Deus, por ser o 

reino da verdade. O VEREADOR VALDECIR usou da palavra e disse que é o presidente da Comissão de 

Ocupação de Solo, onde o projeto referente ao pro labore dos policiais militares está tramitando, pois o 

vereador Dr. Marcel falou em seu discurso que irá lutar para que eles tenham esse benefício, querendo dizer que 

a comissão está segurando e atrasando o projeto, mas que está avaliando para não cometer erros e 

provavelmente o parecer será contrário, porque sua Comissão não será a favor do que não estiver determinado 

na Lei e não agirá com irresponsabilidade como muitos dentro desta Casa fazem. O Vereador Leopoldo 

aparteou dizendo que essa Lei altera um artigo e que deve passar pela Comissão de Orçamentos o qual faz 

parte. O vereador Valdecir retomou a palavra e disse não existir previsão orçamentária e que a Lei em discussão 

faz parte da Secretaria de Habitação, não tendo de onde tirar esse dinheiro, e que é uma irresponsabilidade da 

Comissão de Justiça e Redação emitir parecer favorável a este projeto. O VEREADOR DR. MARCEL usou 

da palavra dizendo que gostou do tom cordial que o vereador Osias utilizou em sua fala. Disse que o lado da 

verdade foi o lado que sempre teve e que todos os denunciantes que constaram na sessão de hoje, possuem um 

currículo lamentável. Quanto a sua atuação que é tão criticada, disse que procura estar em todos os setores para 

trazer benefícios, que são inúmeros, a nossa cidade, e que venham mais denúncias, pois é vergonhoso que a 

oposição se prenda a papéis que não têm provas, pois eles se sentem incomodados e apenas criticam aqueles 

que estão trabalhando, e muito, em prol da população, independente de denúncias sem provas, dizendo que vai 

atrás da verdade sempre, mas que não prejulga ninguém, diferentemente de alguns. O vereador Osias pediu o 

uso da palavra parabenizando o Vereador Dr. Marcel por todo o trabalho que ele realiza e que seus frutos serão 

colhidos. Retornando a palavra ao Presidente da Sessão este transmitiu o Convite do Presidente do Tribunal de 

Justiça do Estado de São Paulo para prestigiar a Inauguração do Foro Distrital de Iacanga, em 10 de abril de 

2015. Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a 

próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo dia 14 (quatorze) de Abril de 2015 (dois mil e 

quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário 

que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que 
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surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, em 07 (sete) de Abril de 2015 (dois 

mil e quinze). ............................................................................................................................................................ 

Presidente:____________________________________1º Secretário:_________________________________ 

Vice-Presidente:__________________________________2º Secretário: ____________________________ 
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